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SESION ORDINARIA N°155 

CONCEJO MUNICIPAL  

Preside del Concejo Municipal el Concejal Sr. Néstor Vergara Rojas 

Se abre la sesión en el nombre de Dios. 

 

Siendo las 9.30 horas del  05 de Abril del año 2021, se inicia sesión N°155 del 

Honorable Concejo Municipal , integrado por los siguientes Concejales: 

• Don  Eduardo Poblete Navarro 

• Don Néstor Vergara Rojas. 

• Don Guillermo Vergara González. 

• Don Jorge Mora Jiménez. 

• Doña Rosa Navarro Amigo. 

• Don Ariel Verdugo Morales. 
 
Como Ministro de Fe, el Secretario Municipal Sr. Daniel Zamorano Araya, 

Secretaria de Actas Srta. Soledad Rojas Ponce. 

 

TABLA: 

1.- Aprobación Modificación Presupuestar Municipal N° 5 

2.- Correspondencia  

3.- Otros 

4.- Varios o incidentes  
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Expone Srta. Scarlet Urra Villanueva Director DAF:  
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1.- APROBACION  

Sr. Presidente Don Néstor Vergara Rojas llama a votación para  Aprobar 

Modificación Presupuestar Municipal N°5 Cuya votación a viva voz se 

desarrolló de la siguiente manera:  

Concejal, Sr. Néstor Vergara Rojas. Aprueba  

Concejal, Sr. Guillermo Vergara González Aprueba 
Concejal, Sr. Jorge Mora Jiménez. Aprueba 

Concejal, Srta. Rosa Navarro Amigo. Aprueba 
Concejal, Sr. Ariel Verdugo Morales. Aprueba 

Concejal Sr. Eduardo Poblete Navarro Aprueba 
Alcalde Américo Guajardo Oyarce Apruebo 

 

 

Acuerdo N° 1: Se Aprueba  Modificación Presupuestar Municipal N° 5 
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2.- Correspondencia: No hay  

3.- Otros: No hay  

4.- Varios o incidentes  

Concejal, Sr. Eduardo Poblete Navarro:  

1.- que pasa que no hay nada de puntos en la tabla tenido tantas cosas que 

se puede hablar. 

2.- hay un tema de quiere esconder información queremos ser una aporte 

lamentablemente este administración  no nos ha dejado participar. 

3.-Ahora don Sergio se va y aun no sabemos quien asume el cargo de son 

Sergio 

4.-Cual va hacer el modo de desplaciente del los concejales, sien fase uno 

según los permisos colectivos que entrega el municipio.  

5.-Solicitar una reunión con don Sergio Y la Evita, para poder como concejo 

decir unas palabras de despedidas. 

 

Concejal, Srta. Rosa Navarro Amigo:  

 

1.-Donde están las bancas antiguas de la plaza.  

2.-que pasa con la maquina caminadora que están en muy mal estado 

3.-En que se basaron para dar ese comunicado de la plaza 

 

Concejal, Sr. Guillermo Vergara González:  

1.-En el Bandejon central están demasiado alto los armos y después cuando 

lleguen los temporales se va a cortar la luz, para que los vallan a cortar un 

poco. 

 

Concejal, Sr. Ariel Verdugo Morales:  
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1.-Quiero retomar un poco del mi colega lo corta que esta la tabla y la poca 

información que hemos tendió de la dirección de salud. 

2.-Quiero saber quién es el que queda de alcalde subrogante. 

3.-Me gustaría saber las fechas nuevas de las elecciones. 

Concejal, Sr. Jorge Mora Jiménez: 

1.-Quiero informar de las reuniones de seguridad ciudadana si la colega Rosa 

Navarro siguiera participando en ellas. 

Concejal, Sr. Néstor Vergara Rojas:  

1.- solicitar a la Secplan las especificaciones técnicas del proyecto de 

remodelación de la plaza de Cumpeo. 

2.- me han llegado muchos reclamos de la central telefónica, da un poco de 

vergüenza que digan que llaman 1 hora y no contesten. 

3.- quiero el decreto de las personas con permiso sin goce de sueldo en el 

tiempo de campaña. 

4.-Qué pasa con la gente que viene a Sanitizar las viviendas. 

5-.Qué pasa con el tema de las luminarias en los sectores que era viables. 

Se levanta de sesión  a las 10.37 horas. 

 

 

 

 


